

Reportan 18 nuevos casos de ébola en el Congo en solo 24 horas



Londres, 12 abr (RHC) La Organización Mundial de la Salud (OMS) está a punto de declarar una emergencia sanitaria internacional por el nuevo brote de ébola en África, tras reportarse 18 nuevos casos de la enfermedad en la República Democrática del Congo en solo 24 horas, informó el periódico Daily Mail.

Tal declaración sería históricamente la quinta en realizarse, después de la gripe porcina del 2009, el brote de ébola en 2014 y otro del zika en 2016.

El comienzo de la epidemia actual se remonta a agosto del año pasado. Desde entonces, 1.186 personas se han visto afectadas, incluyendo casos no confirmados.

La cifra total de muertos por ébola ha ascendido a 751.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/188234-reportan-18-nuevos-casos-de-ebola-en-el-congo-en-solo-24-horas>



Radio Habana Cuba